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 Artemisa, 6 août (RHC) Semer plus de canne à sucre est la priorité d'Artemisa, a insisté Salvador Valdés
Mesa, vice-président de la République de Cuba, lors d'une visite de travail dans cette province mardi, au
cours de laquelle il a vérifié l'état d'avancement des programmes de canne à sucre et de riz.

Lors d'un échange avec les principales autorités, les directeurs du Grupo Empresarial Azcuba et de
l'Empresa Agroindustrial Azucarera (EAA) 30 de Noviembre, il a été signalé que jusqu'au mois de juillet le
plan d'ensemencement était réalisé à 20 %, une activité qui nécessite une attention urgente car elle
définit les semences pour 2025.

Face à cette situation, M. Valdés Mesa a souligné qu'il n'y a pas d'autre priorité pour les producteurs de
sucre d'Artemisa - et de Cuba - que de semer le plus de canne possible, ce qui est essentiel pour enrayer
le déclin du secteur.

Dans le cas d'Artemisa, il a insisté sur la nécessité de planter dans les zones irriguées, où les
rendements sont les plus élevés, et d'exiger une attention particulière à la qualité de la récolte.

Selon Roberto Meléndez Aguiar, directeur de l'EAA, la récolte devrait commencer le 15 janvier 2025 et se
terminer le 17 février, mais la possibilité d'avancer la date a été envisagée, car 46 % de la canne à
récolter provenait de la récolte précédente.   

Meléndez Aguiar a ajouté que l'on travaille à la récupération d'un tronçon de voie ferrée qui permettra
d'accélérer l'arrachage de la canne depuis le centre de nettoyage situé à Guanajay, et il a souligné les
possibilités de l'industrie pour une récolte satisfaisante, au cours de laquelle il faudra produire sept mille
775 tonnes (t) de sucre et cinq mille 615,6 t de Miel B.

Le vice-président cubain a visité l'usine de transformation de Lebame (biostimulant pour augmenter le
rendement des plantations de canne à sucre), qui a commencé à produire en juin, et a constaté la
récupération de l'usine de rhum, toutes deux appartenant à l'EAA 30 de Noviembre.

Salvador Valdés Mesa a vérifié la qualité des travaux de l'usine de séchage de riz Guillermo Castillo
(UEB) de l'entreprise agro-industrielle céréalière José Martí (AEG), d'une capacité de 10 000 tonnes.

Ana Ibis Villalonga Rodríguez, directrice de l'AEG, a expliqué que l'objectif est de produire 5 348 tonnes
de riz, un chiffre supérieur aux 3 575 tonnes prévues, notamment en raison du prix payé aux producteurs.

Ricardo Concepción Rodríguez, gouverneur d'Artemisa, a souligné l'acquisition de 10 moissonneuses
dont le fonctionnement permettra d'éviter les pertes de récoltes dues au manque de machines, un
problème qui a affecté ce secteur sur le territoire.    

Le membre du Bureau politique a également demandé le contrôle de tout le riz semé dans la province ;
de contracter toutes les céréales qui peuvent être semées et qui sont bénéfiques pour les deux parties ;
que les producteurs sèchent le riz dans l'UEB et le vendent à l'entreprise, qui doit protéger le prix de
vente final à la population (ACN).
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